

Les saumons de l'Allier peuvent désormais librement franchir le Nouveau Poutès

Bonne nouvelle ! Depuis le 29 septembre, les poissons migrateurs peuvent librement franchir le barrage de Poutès situé sur le Haut-Allier et ainsi rejoindre leurs frayères pour la période de reproduction. C'est une étape importante de ce chantier pilote en Europe et commencé en 2019 où EDF, entouré de ses partenaires, transforme un grand barrage pour concilier biodiversité et production d'électricité renouvelable. Le prochain grand rendez-vous qui marquera la fin de ces travaux sera la remise en service du barrage pour produire de l'hydroélectricité au printemps 2022 !

L'ouverture des deux nouvelles vannes (3,50 m de haut / 5 m de large) situées au centre du barrage a permis la mise en transparence de ce dernier et l'écoulement libre de l'eau dans les temps. Les poissons, notamment les saumons, vont désormais pouvoir franchir l'ouvrage en montaison pour rejoindre leurs meilleures frayères. Les vannes seront ouvertes durant trois mois chaque année, permettant ainsi une transparence complète de l'ouvrage, tant pour les saumons que pour les sédiments. Rappelons que la population de saumons sauvages de la Loire et de l'Allier est l'ultime population de saumons de longue migration, avec plus de 900 km de voyage en eau douce, dans toute l'Europe de l'Ouest.



Barrage EDF de Poutès le 30/09/2021
 Crédit Photo : SOS Loire Vivante - Roberto Epple

Plus d'informations : <https://www.nouveau-poutes.fr/>

CONTACTS PRESSE

EDF	Stéphanie Delugeau	06 48 39 69 20	stephanie.delugeau@edf.fr
Le Chant des Rivières	Martin Arnould	06 22 93 63 07	
Conservatoire National du Saumon Sauvage		04 71 74 05 45	
SOS Loire Vivante		04 71 05 57 88	sosloirevivante@rivernet.org
Fédération de pêche Haute-Loire		04.71.09.09.44	federation43@pechehautloire.fr